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菅原図書館の駐車場について

　菅原図書館の駐車場は、イベントが開催されない
日も満車で、利用者以外に駐車されている人がい
るようです。利用者が安心して駐車できるように、一
定の利用時間を認めるような有料駐車場のシステ
ムを導入するなど、適切な配慮をしてください。

　菅原生涯学習市民センター・菅原図書館の駐車場につきましては、平成27年11月に策定しました「来庁者・利用者駐車場
の有料化に関する考え方」に基づいて、受益者負担や駐車場管理の適正化の観点から、有料化の検討を進めているところ
です。当施設駐車場の利用状況も踏まえ、市民の方々が安心してご利用いただけますよう、適正な管理運営に努めてまい
ります。

2018/5/14 2018/6/1 中央図書館

市職員の働き方改革について

　民間では残業を減らすよう、効率良く仕事をする
ために働き方の改革に取り組んでいます。子どもの
送迎等に、１時間単位で休暇が取れるようにするこ
とや、工夫をして残業を減らすことなどを実践してほ
しい。

　本市における働き方改革については、効率的な行政運営の実現を目指し、限られた時間の中で集中して仕事を行い、休
息をしっかり取ることで心身のリフレッシュを図る「ワークライフバランスの充実」に取り組んでいます。具体的な取り組みとし
ては、会議資料のペーパーレス化や、定例的な事務の簡素化などを進めています。
　休暇の取得については、30分単位を認めており、育児や介護の諸事情にも細やかに対応できるような制度となっていま
す。また、時間外勤務縮減への取り組みとして、毎週水曜日を「ノー残業デー」に設定し、早期退庁を促しているところです。
今後も引き続き、「ワークライフバランス」の観点からも時間外勤務縮減に取り組んでまいります。

2018/5/30 2018/6/22
行革推進課
職員課

新会館建設によるラポールひらかたへ
の影響について

　ラポールひらかた駐車場の工事が始まるようで、
ラポールの施設を利用している人への影響を考え
ています。改めて、新会館も建設されるのでしょう
か。

　平成30年７月２日から閉鎖する地上の駐車場については、総合文化施設等整備事業が実施されるまでの期間限定で、そ
の敷地を臨時駐車場として活用してきたものです。地下の駐車場については、台数に限りがあることから、車以外での移動
が困難な障害者等の専用駐車場とさせていただきます。また、平成30年度中に予定している館内の空調改修工事につきま
しては、施設全体の運営を考慮し、できる限り支障をきたさないように計画しており、各階フロアごとに閉鎖しながら進めてま
いります。
　（仮称）枚方市総合文化芸術センターにつきましては、本市における文化芸術活動の拠点施設であるとともに、枚方市駅
周辺の賑わいと魅力を創り出すための集客施設として整備します。
　なお、ラポールひらかた（枚方市立総合福祉会館）は、（仮称）枚方市総合文化芸術センターの建設後も、存続いたしま
す。

2018/5/30 2018/6/13
福祉総務課
文化振興課

公共施設利用者等の駐車について

　駐車禁止の道路ですが、通行するたび、道路の両
脇に駐車されている状態が続いており、いつ事故が
起きても不思議ではありません。現場を視察して対
策を講じていただけないでしょうか。

　当該道路の路上駐車については、路肩部分にカラーコーンを置くなどの物理的に停められないようにする手立てを取るこ
とが、自転車走行の妨げになるため難しい現状です。警察に駐車禁止としての取締りをお願いするほかなく、ご指摘をいた
だいた路上駐車の多い時間帯に現場の状況を確認し、管轄の警察と交通安全対策について協議してまいります。

2018/5/30 2018/6/1 交通対策課

医療費の助成について

　枚方市の医療費の助成は、中学３年生までです
が、他市では高校３年生まで助成があります。枚方
市も高校３年生まで医療費を助成していただくよう
検討していただきたいです。

　子ども医療費助成の対象年齢の拡充については、重要な施策であると認識しておりますが、財政負担も大きく、現時点に
おいては困難であることから、新たな子育て世帯への支援の取り組みとして、子どもが多い家庭の医療費の負担を軽減す
る制度を、平成30年7月診療分から開始いたします。
　子ども医療費助成対象者が複数いる世帯を対象とし、これまで月の自己負担上限額は1人あたり2500円でしたが、1世帯
あたり2500円に軽減し、その世帯内の対象者全員の自己負担額を合計して月2500円を超えた場合、その差額分を自動返
還いたします。ご不明な点などありましたら、担当部署までお問い合わせください。

2018/5/30 2018/6/25 医療助成課

乳幼児健診について

　乳幼児健診の時間が午後になっていますが、子ど
もが一番眠い時間帯で待ち時間も長いです。健診
を午前中にしていただければ、お母さん達は助かり
ます。よろしくお願いします。

　乳幼児健康診査として指定している時間については、通常、お子様が午睡している時間帯となっており、待ち時間も長いこ
とから、保護者の方々にはご苦労をおかけしております。
　乳幼児健康診査については、午前に実施することが望ましいところですが、医師を確保する見通しがつかず、改善するこ
とは困難な状況です。現在、健診の時間帯においては、待ち時間を短縮できるよう従事スタッフの人数調整や、待ち時間を
利用した保育士による絵本の読み聞かせ、手遊び等の紹介を実施しているところです。
　いただきましたご意見を踏まえ、スムーズに健診を終えられるよう、今後も工夫を重ね、待ち時間を緩和するよう努めてま
いります。

2018/5/31 2018/6/22 保健センター

東香里分室の閉室について

　香里ケ丘図書館のリニューアルにともない、東香
里分室が閉室になるとのことで非常に残念です。近
隣で子どもを連れて行ける唯一の場所であり、子ど
も達は本が大好きです。本を読める場所を残してほ
しいです。

　人口減少、ＩＴ化の進展など、図書館サービスの環境変化が著しい中で、施設の老朽化やバリアフリー化の遅れなどの課
題に加え、利用人数の減少、貸出冊数などの状況を勘案し、図書館分室の見直しを進めております。また、地域における読
書環境の維持を図るため、地域の集会所等に図書館から図書を配本する「本のある地域の新たな居場所づくり」へ転換で
きるよう、地域の方々へ働きかけを行っているところです。
　香里ケ丘図書館の建替えに伴い、書架スペースが従来の約２倍になることや、駐車場も新たに設置することから、東香里
地域の皆様がご利用される頻度も増えると考えております。
　また、子どもの読書環境整備については、現在、学校図書館の充実に向けた支援を行っているところです。

2018/5/31 2018/6/29 中央図書館

子ども食堂について

　共働きや様々な事情で1人で食事をしなければな
らない子どもと、独居の方などが大家族のように過
ごせる部屋を香里ケ丘図書館に併設し、宿題をした
り食事ができる場所があれば、子どもの心を安定さ
せることができるのではないでしょうか。

　現在、「子どもの居場所づくり推進事業」として、補助金の交付等により実施団体を支援することにより「子ども食堂」の取り
組みを進めています。本事業は、家庭的に様々な事情がある子どもたちのために、食事や団らんの場の提供を通じて、子
どもが安心して過ごせる地域の居場所づくりを進めることを目的としております。
　補助にあたっては、市があらかじめ場所を設定・設置するものではなく、希望する団体から提出された実施場所も含めた
事業計画書の内容を審査し、決定しております。
　引き続き、子ども食堂への支援が、子どもたちや地域の皆様にとって団らんや世代間交流の場へとつながるよう取り組み
を進めてまいります。

2018/6/1 2018/6/25 子ども青少年政策課

市長への提言　平成30年6月末日現在



保育所（園）広域入所の退所について

　市外から転入後、枚方市の保育所に入所できず、
広域入所を利用して転入前の保育所に通い続けて
いましたが、下の子を出産し育児休業になったこと
で年度末に退所させられました。育児休業中に、上
の子が退所になることはないと聞いて広域入所を
利用していたのに納得できません。

　保育所（園）等は、原則、お住まいの市区町村の保育所（園）をご利用いただきますが、一定の要件を満たす場合、他市区
町村の保育所（園）等に入所を希望できる「広域入所」という制度があります。この制度を利用して、他市の保育所に入所
し、年度途中から育児休業を取得された場合、「広域入所」は年度単位での契約となっていることから、年度末までは継続し
てご利用いただくことができました。しかし、年度当初の時点で育児休業を取得していた場合、入所要件である「家庭で保育
を行うことが困難である」とは認定できないため、保育所を継続してご利用いただけないこととなります。
 「広域入所」は、条件の異なる市区町村間での手続きとなることから、非常に複雑な制度ですので、今後は担当部署におい
て、よりわかりやすいご説明ができるように努めてまいります。

2018/6/7 2018/6/25 保育幼稚園課

幼稚園のブロック塀の安全性について

　幼稚園のブロック塀（２メートルを超える）が心配
で、園に連絡したところ「検査をした。倒れない」とい
う回答のみでした。専門家による検査が行われたと
は思えません。適切な処置をするよう至急指導して
ほしい。

　本市では、各私立保育所（園）、認定こども園等に対して、コンクリートブロック塀などの点検票の提出を依頼しており、園
において、その点検票に基づき、ブロック塀等の点検を実施しています。
　点検票において、不適合項目があれば、コンクリートブロック塀等の安全対策が必要となるため、さらに詳細な調査をお願
いし、当該園には、必要に応じて対策を検討していただいています。

2018/6/25 2018/6/25 子育て事業課


